

vom

27. Juli 2010

Delegation aus Argenteuil in Dessau-Roßlau zu Gast

Gespräche im Rathaus und im Bauhaus sind geplant

Eine vierköpfige offizielle Delegation aus der Partnerstadt Argenteuil weilt ab morgen für zwei Tage in Dessau-Roßlau. An ihrer Spitze steht der Stellvertretende Bürgermeister Lionel Ribeiro, gefolgt von Stadträtin Chantal Juglard, dem zweiten geschäftsführenden Direktor Patrick Lebossé und dem Korrektor der Kanzlei Sébastien Zriem.

Am **Donnerstag**, dem **29. Juli 2010**, werden sie um **10.00 Uhr** durch die Beigeordnete für Finanzen, Sabrina Nußbeck, im Büro des Oberbürgermeisters im Rathaus empfangen, wo sie sich ins Gästebuch eintragen werden (**Fototermin**).

Ein Thema wird dann die Fortführung der seit 1959 bestehenden Städtepartnerschaft sein. Anschließend stehen Besuche im Museum für Stadtgeschichte im Johannbau (Ausstellung: „Schauplatz vernünftiger Menschen“), im Bauhaus (anschließendes Gespräch), der Meisterhäuser und weiterer Bauhausbauten im Stadtgebiet auf dem Programm.